



PÁGINA 1 DE 4

27.11.2025

El Port de Barcelona celebra 10 años del Positive Impact con un reconocimiento a las iniciativas más transformadoras

- Siete empresas de la Comunidad Portuaria de Barcelona han sido galardonadas por sus iniciativas vinculadas a la sostenibilidad social y ambiental.
- El acto, con el lema Celebrant camí, construint futur también ha incluido un reconocimiento a las 24 empresas que participan en el Positive Impact desde sus inicios.

El Port de Barcelona ha celebrado hoy la jornada "Celebrant camí, construint futur" para conmemorar el 10° aniversario de Positive Impact, el informe anual que mide e impulsa el progreso de la Comunidad Portuaria en sostenibilidad ambiental, social y de buen gobierno.

El acto ha reunido a representantes de las empresas y entidades de la Comunidad Portuaria para reconocer el camino recorrido, compartir experiencias y renovar el compromiso de seguir avanzando juntos hacia un futuro más sostenible, entendiendo la sostenibilidad como un proyecto colectivo.

Coincidiendo con el aniversario, el acto ha sido un reconocimiento a las empresas y organizaciones de la Comunidad Portuaria que durante esta década han participado en el Positive Impact y aquellas con proyectos que han destacado por su impacto positivo en el conjunto de la sociedad catalana.

Así, en el ámbito de la sostenibilidad ambiental, se han reconocido iniciativas en tres categorías; entre las pequeñas empresas, se ha premiado el proyecto de REYSER-SAR Remolcadores para cuantificar y reducir las emisiones que generan con el servicio que prestan a las cerca de 9.000 escalas de barcos que anualmente registra el Port de Barcelona. En la categoría de mediana empresa, ha sido galardonada la iniciativa de Marina Barcelona 92 para incorporar a sus instalaciones una planta para reciclar y revalorizar plástico proveniente de toda la Comunidad Portuaria. En la categoría de gran empresa, el reconocimiento ha recaído en Enagás Transporte, por el proyecto de aprovechamiento del frío residual proveniente del procesamiento del gas natural licuado (GNL) de sus instalaciones en el muelle de la Energia. Este frío, en una iniciativa pionera de economía circular, se está aprovechando para la refrigeración de edificios y para reducir el consumo energético de instalaciones como Mercabarna.

Síguenos en











Nota de prensa

PÁGINA 2 DE 4

27.11.2025

En materia de sostenibilidad social, MDL Distribución Logística ha sido galardonada en la categoría de pequeña empresa por su hoja de ruta de la diversidad, un proyecto iniciado en 2014 que evidencia el compromiso sostenido de la empresa con los objetivos de sostenibilidad. En la categoría de mediana empresa, se ha premiado Lluch Essence por su programa de cooperación local SAO Prat para fomentar la implicación de la plantilla en la cohesión social del Prat de Llobregat, generando un impacto positivo en el entorno más próximo.

El premio en la categoría de gran empresa ha sido para la Fundación CARES, coincidiendo con la publicación del libro conmemoratiu de sus 25 años de historia "CARES25: La historia de un mar de oportunidades". El reconocimiento pone en valor el testigo de la evolución y la consolidación de una trayectoria de trabajo sostenido en el ámbito de la sostenibilidad por parte de la fundación.

Finalmente, la empresa ECOIMSA ha recibido un premio por su proyecto de recuperación de los productos químicos necesarios para los baños de decapado que realiza en su planta del Port de Barcelona. Este proyecto, que reduce el impacto ambiental del proceso, ha sido seleccionado mediante una votación entre todas las empresas participantes en el Positive Impact.

Reconocimiento a los pioneros

Más allá de los premios individuales, el acto del décimo aniversario también ha reconocido a aquellas empresas y organizaciones que han participado en el informe Positive Impact desde sus inicios en 2015. Son un total de 24 miembros de la Comunidad Portuaria de Barcelona que destacan por su compromiso con la sostenibilidad del Port de Barcelona y cooperan para generar un impacto positivo en la sociedad catalana.

Precisamente, la cooperación fue el eje vertebrador de la charla que el ponente invitado al acto, el paleontólogo Ignacio Martínez, co-director de los yacimientos de Atapuerca, ofreció a los asistentes. En este sentido, explicó que la cooperación, más que la competencia, ha sido clave en la evolución de nuestra especie, invitando a todos los presentes a mantener el espíritu de cooperación que reconocen iniciativas como el Positive Impact.

El presidente del Port de Barcelona, José Alberto Carbonell, ha destacado en su discurso de clausura que "hemos aprendido que ningún proyecto relevante se consigue en solitario, que la innovación y la sostenibilidad sólo son posibles cuando sumamos perspectivas, capacidades y voluntades." Al mismo tiempo, el jefe de Organización y Sostenibilidad del Port de Barcelona, Francesc Bonada, ha recordado a los asistentes que "el Positive Impact es la expresión de un camino compartido: cada empresa avanza por su cuenta, pero es la comunidad la que nos hace crecer y nos impulsa a seguir construyendo futuro".

Síguenos en:











Nota de prensa

PÁGINA 3 DE 4

27.11.2025

FOTO. Representantes de las siete empresas galardonadas, acompañados del presidente del Port de Barcelona, José Alberto Carbonell.













Nota de prensa

PÁGINA 4 DE 4

27.11.2025

FOTO. Las empresas que han colaborado con la iniciativa Positive Impact desde sus inicios también recibieron un reconocimiento.









